

ドラマ・映画の舞台 ~名作が荒川から生まれる~

「3年B組金八先生」の世界そのものな地域や、時代劇ロケの名所など
美しい風景が広がります。



堀切橋

荒川 →

金八先生や生徒が歩いていた土手



よくドラマや映画の撮影が行われる彩湖



「あの日見た花の名前を僕達はまだ知らない」の舞台になった秩父橋

あの作品にも荒川が登場！？

下流の東京都葛飾区堀切橋付近では「3年B組金八先生」の舞台としてテレビで放映されていました。埼玉県戸田市の彩湖では、東映東京撮影所に近いことからよくドラマや映画の撮影が行われています。また、上流の秩父でも、「あの日見た花の名前を僕達はまだ知らない」などアニメや実写で舞台になっています。河川は原則として、いつでも自由に利用することができます。少人数による個人的な撮影（趣味）の場合は、河川管理者への届出などの手続きは必要ありません。

※立ち入りを禁止しているような危険な場所、他人に迷惑がかかるような場所では撮影できません。

▶ 「3年B組金八先生」のロケ地

荒川下流の右岸、東京都葛飾区堀切周辺は、「3年B組金八先生」のロケ地として数多くの場所があります。

東武伊勢崎線堀切駅や、駅東側の荒川や堤防、荒川に架かる堀切橋など作品中に登場します。



堀切駅東口

▶ アニメ「あの花」 & 「ここさけ」の聖地秩父

秩父市が舞台設定のモデルになったアニメ「あの花の名前を僕達はまだ知らない。」は2011（平成23）年4月からテレビで放送され、全国からファンが訪れアニメの聖地となりました。中でも荒川に架かる秩父橋は印象的に描かれています。2013（平成25）年8月31日からは「劇場版あの花」が全国で公開されました。2015（平成27）年には、これも秩父市が舞台の「心が叫びたがってるんだ。」が映画公開されました。

荒川上流河川事務所では、「あの花」や「ここさけ」などアニメとコラボした周知活動を行っています。

▶ アニメ「神様はじめました」の聖地川越市

川越市が舞台設定のモデルになったコミック「神様はじめました」は2008（平成20）年から連載され、2012（平成24）年にテレビアニメ、2015（平成27）年テレビアニメ第2期が放送されたほか、舞台化もされた作品です。

「神様はじめました」とも荒川上流河川事務所ではコラボし、暮らしの水を荒川が支えていること等を周知しています。

▶ 時代劇ロケの名所、島田橋

島田橋は、越辺川の埼玉県坂戸市と東松山市に架かる木製の冠水橋で、古き良き情緒あふれる雰囲気味わわせてくれます。

そのため「龍馬伝」「風林火山」「新撰組！」「翔ぶがごとく」といった大河ドラマをはじめとして「さや侍」「幕末純情伝」など映画のロケ地としても利用され、坂戸市の観光スポットにもなっています。

2014（平成26）年6月の豪雨により流されていましたが、復旧工事が終わりました。以前と同様多くの方の目を和ませています。



復旧工事が終わった島田橋の開通式

アクセス

島田橋

交通：東武東上線「高坂駅」下車、徒歩約5分

住所：埼玉県坂戸市島田一東松山市宮鼻間

「3年B組金八先生」のロケ地

交通：東武伊勢崎線「堀切駅」周辺

住所：東京都足立区千住曙町付近



島田橋



「3年B組金八先生」のロケ地

